

日本共産党
江東区議団ニュース

発行 日本共産党江東区議団
江東区東陽4-11-28 江東区議会内
TEL 3647-3651
FAX 3640-5222
http://www.jcp-kotokugidan.gr.jp

中小企業対策こそ 地域経済の根幹に

江東区議会第2回定例会（6月9日～28日）における活動を報告します。

斉藤信行議員の代表質問



斉藤信行議員

斉藤信行議員は、①中小企業振興②「地域主権」と保育園の面積基準緩和による「つめ込み保育」問題③公団住宅の民営化と公社住宅家賃値上げ問題及び都営住宅と高齢者住宅の建設④公営火葬場の増設と「緑豊かな公営・公園墓地」建設を求めました。

待機児解消を図ることには、保育水準を悪化させると批判して、保育水準を守るよう求めました。同時に政府に保育園の国基準の引き上げを求めよと迫りました。



UR賃貸住宅の民営化と公共住宅家賃値上げの中止を求めよ

UR（旧公団）賃貸住宅の民営化は、「公共住宅を根本から瓦解させるもの」更に公社賃貸住宅にも大きな影響を与えるとして、公共住宅を守るよう政府や関係機関に働きかけよと迫りました。また10月から家賃値上げ



公営火葬場と公園墓地建設を

公営火葬場と公園墓地不足の実態を示し、他市では自治体が墓地公園・霊園を設置しているとして「海の見える緑豊かな公園墓地構想」を検討すべきと求めました。区長は、「今後の研究課題」と答弁しました。



認可保育園の増設・保育料の引き下げを！

大つきかおり議員の一般質問



大つきかおり議員

大つき議員は、豊洲のシビックセンター整備は住民参加で

豊洲シビックセンター整備は住民参加で

大つき議員は、豊洲のシビックセンター整備は、区が現在の豊洲文セナーのある豊洲二・三丁目地区の開発をIH1や三井不動産と共同で行なうとしていることに対し、進め方が極めて不透明であることや財政負担が膨らむ可能性もあることを指摘。シビックセンターの整備は、区単独で東京都の土地を取得する範囲で行なうこと、施設内容は地元住民の参加で検討する

安心して住める辰巳団地を

大つき議員は、豊洲のシビックセンター整備は、区が現在の豊洲文セナーのある豊洲二・三丁目地区の開発をIH1や三井不動産と共同で行なうとしていることに対し、進め方が極めて不透明であることや財政負担が膨らむ可能性もあることを指摘。シビックセンターの整備は、区単独で東京都の土地を取得する範囲で行なうこと、施設内容は地元住民の参加で検討する

保育料の引き下げで負担軽減を

認可保育園の抜本的な増設を求めました。今年4月の認可保育園の待機児は1136人で、昨年より219人も増加。認可保育園の不足はますます深刻です。大つき議員は、区の認可保育園の整備計画は極めて不十分であると指

区政短信

東京都は今年4月から、小・中学校1年生を対象に1クラスが39人を超える場合は教員を加配し、少人数学級を選択することも可能とした▼すでに全国で少人数学級が実施されているなかで、石原都知事だけが拒否してきたが、共産党都議団の議会論戦でついに実施に踏み出した▼区議団も何度も議会で取上げてきたが、区教委は「小一プロブレムや中一ギャップ」への対応であり、「少人数学級のためではない」と答弁してきた▼新年度が始まり、教員加配の対象となった区内53の小学校のうち45校が少人数学級を選択、区内でも3校のうち2校が少人数学級を選択した。実施校からは「子どもたちによく目が届くので落ちついていて」と歓迎の声▼今定例会の本会議。これまで少人数学級に反対してきた与党が少人数学級を求め質問。区教委は「前向きに検討したい」と答弁。東京都も少人数学級は確かな流れである。

「地域主権」の名で保

中小企業問題では、「日本共産党の中小企業支援の5つの提言」を示し、区の中小企業予算の引き上げを求めました。更に中小企業に仕事がまわるよう公共工事の前倒し発注や住宅リフォーム助成、小規模事業者登録制度の実施などを求めました。

基準緩和の「つめ込み保育」をやめよ